

Collège du Querpon : deux classes de 5^e ont travaillé avec le slammneur Elvi

Hervé Salese est bien connu du collège public du Querpon. Il est d'ailleurs plus connu sous son nom d'artiste, Elvi. Il est slammneur et « ce sont les scènes et les tournois qui guident mon parcours artistique. De Bordeaux à Rennes, en passant par Madrid, Nantes, Saint-Brieuc et Paris, partout où se développe l'art de l'oralité, j'ai développé l'art de l'oralité depuis plus de 20 ans. C'est une pratique qui m'anime dans toutes ses composantes : la diversité de ses acteurs, de ses thèmes, de ses lieux d'expression. C'est par le biais de concours que j'y trouve les sensations les plus fortes et que j'ai eu l'occasion de confronter mes créations au regard du public ».

Elvi est animateur socio-culturel et socio-sportif de formation : « Je m'inscris aujourd'hui professionnellement dans tous types de projets en lien avec l'écriture et l'oralité : ateliers d'écriture, visites poétiques, performances, événements, team buildings. Des actions que



je mène avec passion et engagement dans le but de partager mon expérience auprès de nombreux publics. » Qui donc serait plus compétent pour faire aimer la poésie aux collégiens ? Elvi ne nie pas la qualité des auteurs classiques, La Fontaine en particulier, qui sont certain-

nement l'origine de sa vocation, mais qui restent présentés dans un cadre scolaire, et donc plus ou moins rhétorique.

Certains comparent le slam au rap, à tort. La poésie du rap serait plutôt souvent dans la recherche de la plus grande vulgarité, voire le « top 40 des

Mardi 18 mai, deux classes de 5^e ont travaillé avec Elvi le texte poétique et l'art de dire. Par groupes de quatre, après présentation et explications de l'intervenant, ils se voyaient proposer un thème sur lequel ils avaient à rédiger quelques lignes de poésie qu'ils présentaient aux autres, à tour de rôle. Ce travail a passionné les élèves qui ont consacré cette matinée à travailler la langue française, à apprécier la poésie, et à s'exprimer en public.

Elvi est un pratiquant de la langue française très apprécié du monde de l'éducation pour ses interventions en milieu scolaire. Il est aussi un artiste reconnu, même hors de France. Et un grand nombre de ses prestations scéniques sont accessibles sur YouTube. Le Querpon a fait le bon choix en l'invitant à plusieurs reprises pour faire progresser ses élèves dans la connaissance et l'amour de notre langue française qui en a bien besoin de nos jours.